

Danramil Kalukku Hadiri Pembukaan Festival Layang-layang Beru Beru

M Ali Akbar - SULBAR.JURNALIS.ID

Sep 3, 2023 - 17:58



Mamuju — Suasana ceria dan warna-warni layang-layang menghiasi langit di Desa Beru-Beru, Kelurahan Kalukku, Kecamatan Kalukku, Kabupaten Mamuju saat pembukaan Festival Layang-layang Beru Beru. Acara ini menjadi magnet bagi masyarakat setempat untuk turut serta dan memeriahkan Festival Tersebut. Minggu, (3/9/2023)



Kegiatan pembukaan tersebut dihadiri oleh, Asnawawi, S.E (Kades Beru Beru), Kapten Inf Yakub (Danramil 1418-03/Kalukku), Brigpol Arif (Ketua Panitia Festival Layang Layang) , Bripta Amrullah (Babinkamtibmas), Sertu Masri (Babinsa Koramil 1418-03/Kalukku) dan 450 Orang masyarakat Peserta Festival Layang Layang. Tak ketinggalan, 450 peserta dari masyarakat juga turut berpartisipasi dalam festival yang merayakan keindahan dan kekreatifan layang-layang.

Ditempat terpisah Kolonel Inf M. Imasfy, S.E, Komandan Kodim 1418/Mamuju, mengungkapkan pandangannya tentang festival ini, "Kreativitas dalam pembuatan dan terbangnya layang-layang harus terus didukung sebagai bentuk pelestarian tradisi dengan semangat kreatif yang terus berkembang di kalangan generasi muda. Hal ini perlu diperhatikan dan didukung, mengingat kegiatan kreatif ini adalah bagian penting dari warisan budaya kita."

Selanjutnya, Beliau menekankan, "Tradisi layang-layang, yang juga bisa dilihat sebagai bagian dari ekonomi kreatif, tidak hanya berfungsi sebagai pelestari tradisi, tetapi juga memiliki potensi untuk memberikan manfaat ekonomi di masa depan melalui pengembangan kreativitas. Saya juga ingin mengajak semua untuk selalu menjaga kebersihan, keamanan, dan keselamatan. Festival layang-layang ini bukan hanya tentang kompetisi, tetapi juga tentang memupuk persaudaraan di antara para pecinta layang-layang."



Festival Layang-layang Beru Beru telah membuktikan bahwa tradisi dan kreativitas dapat berjalan seiring, menciptakan momen berharga dan menggugah semangat warga setempat. Dengan langit yang dipenuhi layang-layang berwarna-warni, festival ini akan selalu dikenang sebagai perayaan kekreatifan dan persaudaraan di Kalukku.